



## 3学期を迎えて

～ 第 1 学年 ～ 1年2組 坂本 陽祐

冬休みが終わり、早いもので3学期を迎えました。僕たち1年生は学校生活やルールを守って生活してきましたが、慣れのせいか最近ではルールを守れない1年生が見られます。僕たち1年生は次の2点の課題があります。

まず1つ目の課題は、提出物の期限が守られていないことです。期限を守るとはとても大切で、中学校を卒業してからも必要なことだと思います。1学期、2学期と時間が経過するにつれて守らなくなってきている人はいないでしょうか。そこで期限内に提出物を提出できるよう、各教科員が積極的に呼びかけをしていきたいと思っています。

2つ目の課題は、時間を守ることです。特に、「授業2分前着席と予習復習」に課題があります。2分前になってもまだ着席しない人で、おしゃべりをしていて予習復習をしていない人がいます。2分前着席は、授業開始に備える大切な時間です。少しの学習時間ですが、長い目で見れば、たくさんの時間を学習できるようになり、貴重な時間だと思います。まずは、ひとりひとりが意識を持って実行してみませんか。それによって誰もが2分前着席をし、学習する雰囲気ができると思います。3学期の終わりまでに実現できるよう、頑張っていきたいです。

3学期では、時間や期限の大切さを理解し、決まりを守ることを目標とします。そして、全員がこの目標を達成して、新1年生の手本となり、憧れられるような新2年生になれるよう、頑張ります。

～ 第 2 学年 ～ 2年2組 蛭田宗太郎

私たち2学年は、3つの目標を掲げたいと思います。

1つ目は、落ち着いた学校生活を送ることです。2学期の反省でもあったように、休み時間や昼休みに楽しくなりすぎて騒がしくなってしまうことや、友達と密になっていることが多く周りに迷惑をかけてしまいました。落ち着いた生活を送るため、規律委員が中心になり1人1人が意識できる環境作りを行い、学級学年で注意できる人を増やしていきたいと思っています。

2つ目は、課題や提出物の期限を守ることです。3学期は、来年の受験を意識するためにも、全員が提出期限を守れるようにしていきたいと考えています。そのために、今までは教科委員の呼びかけのみでしたが、学級役員、生徒会役員にも協力してもらい前日までに余裕を持って課題が終わるように呼びかけを行っていききたいと思います。

3つ目は、登校時間を早くすることです。私たちの学年は朝の時間、準備や着替えに時間がかかってしまうことが多く、慌ただしく過ごしている生徒も多いのが現状です。余裕をもって登校することで、落ち着いた生活を送ることに繋がると考えます。登校時間がギリギリの生徒には個別に声かけをしながら、周りの友達にも協力してもらい、余裕ある登校を目指します。

あと3ヶ月ほどで、私たちは最高学年になります。3学期は、3年生になるための準備期間だと考えます。学校生活や学習の課題を克服することはもちろん、各委員会活動では先輩のサポートを受けながら仕事内容を覚えて、しっかりと引き継ぎたいと思います。部活では中体連に向けて、ただ練習するのではなく目標を持ち、自分のため仲間のために努力し続け自分たちが納得のいく結果を残したいと思います。学年全員がいい方向に行くよう、みんなで考え助け合いながら、成長していきたいです。

～ 第 3 学年 ～

3年2組 渡邊 結 凧

新しい年を迎え、3学期が始まりました。3学期は、中学校生活最後の学期であり、受験も控えている大切な時期です。3年生は志望校に合格するという大きな目標の達成のために、次の3つのことを全員で頑張りたいと思います。

1つ目は、弱点克服です。それには、まず自分の弱点をしっかりと理解しておくことが大切です。毎日の授業や課題に取り組む中で、自分が分からない問題をそのままにせず、それを自分なりに納得した形で理解するための努力をするようにしたいと思います。そのためには、分からない問題をお互いに教え合ったり一緒に考えたりして、みんなで支え合って勉強していくことを心がけたいと思います。家庭学習においても、復習を集中して行い、1つ1つ弱点を克服していけたらいいなと思います。

2つ目は、授業をより集中して受けられるようにするために、2分前着席学習を徹底することです。休み時間は余裕をもって行動し、時計を見て2分前には落ち着いた状態で授業に参加できる雰囲気をみんなでつくり出したいです。

3つ目は、最上級生として、専門委員会などで1・2年生に対して引継ぎをきちんとすることです。ただ見た目の活動だけではなく、それぞれの活動の目的や意味なども含めてしっかりと、よりよい形で後輩に引き継ぎたいと思います。

また、高校生活がスタートすることを考えて、新しい環境で自分から進んで行動できるように、日頃から心がけて生活したいです。そして、中学校生活も残りわずかなので、今まで以上に仲間やクラスメイトを大切に、良い思い出をつくり、みんな笑顔で卒業したいと思っています。